

# SABDATARA

## Pilkada Barru 2024, Prediksi Kemenangan Ada Pada Siapa ?

Updates. - [BARRU.SABDATARA.COM](http://BARRU.SABDATARA.COM)

Aug 16, 2024 - 14:18



*Opini oleh: MHH Camera Politik Barru*

OPINI- Calon Bupati Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, Mars adalah calon yang dinilai sosok yang mampu mendongkrak Barru lebih Maju dan paham tentang Barru.

Dilirik dari keseriusan dalam persiapan pertarungan politik untuk menduduki kursi

Bupati sangat matang untuk ikut dalam percaturan politik pilkada kabupaten Barru tahun 2024, mental Dokter Ulfah Nurul Huda sudah tentu jelas teruji.

Dokter Ulfah juga dinilai sangat sinergis berpasangan dengan Mudassir Hasri Gani di kanca politik pemilihan Bupati dan wakil Bupati Barru dan diketahui keduanya tentu punya pengalaman serta sehat jasmani dan rohani.

Jelas, masyarakat inginkan kabupaten Barru maju, Barru sehat maka tentu jiwa kesatria itu ada pada Calon Bupati dan wakil Bupati usungan partai NasDem dan PSI.

Dokter Ulfah putri dari Bupati Barru dua periode Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si yang masih menjabat saat ini. Ia punya latar belakang pendidikan di bidang kesehatan tentu keinginannya jadikan Barru sehat.



Dinamika politik pilkada Barru terus mengalami perkembangan, tentu setiap pasangan calon punya strategi yang berbeda untuk menang.

Kesiapan mental Hj. Ulfah sangat matang dalam berpolitik dengan tidak adanya gaya loncat sana loncat sini dalam menentukan pasangan wakilnya. kekuatan besar kini ditangan usungan NasDem dan PSI diintip dari melejitnya dukungan masyarakat untuk menjadikannya pemimpin masa depan Barru untuk

melanjutkan goresan kemajuan Barru saat ini.

Melangkah lebih baik, tentu niat baik jadikan Barru maju, jadikan Barru sehat dengan jiwa yang sehat jasmani dan rohani.

Ulfah-MHG dukungan besar mengalir deras dari masyarakat di tuju kecamatan hingga kemenangan jelas didepan mata.

Geresan, bentangan, bendera dan tali besar yang kokoh ada pada pasangan Ulfah-MHG.

Jumat 16 Agustus 2024

Opini oleh: MHH Camera Politik Barru